
 

 

Verein der Freunde und Förderer der Albert-Einstein-Schule Maintal e.V. 

 

Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 22. Juni 2015  

in der Albert-Einstein-Schule, Maintal 

 

TOP 1. / 2. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 

Der 1. Vorsitzende Frank Maier eröffnet die Sitzung um 20:00 und stellt die 

Beschlussfähigkeit fest. Es bestehen keine Einwände oder Ergänzungen zur Tagesordnung. 

 

TOP 3. Bericht des Vorsitzenden 

 

Herr Maier berichtet über die Wahl des neuen Vorstands und dessen Aktivitäten. Der 

ehemalige Vorstand hatte sich nicht wieder zur Wahl gestellt. Im Rahmen der Abiturfeier 

wurden die ehemaligen Vorstandsmitglieder verabschiedet und Ihnen der Dank für Ihre 

langjährige Arbeit ausgesprochen. 

 

Die Mitgliederzahl des Fördervereins hat sich im Jahr 2014 positiv entwickelt. Es gab 

deutlich mehr Eintritte als Austritte, so dass der Förderverein aktuell 359 Mitglieder zählt. 

 

Der neue Vorstand hat beschlossen, das Antragsverfahren für Förderanträge zu verändern 

und Fristen einzuführen. Außerdem müssen Anträge vom Schulleiter befürwortet werden, 

damit sichergestellt ist, dass nur Projekte gefördert werden, die nicht aus dem Schulbudget 

finanziert werden können. 

 

50 % der verfügbaren Mittel sollen für laufende Projekte verwendet werden, 40 % werden 

einer Rücklage für größere Projekte zugeführt und 10 % sollen für Aktuelles zur Verfügung 

stehen. 

 

Bei den geförderten Projekten ist insbesondere die Anschaffung der interaktiven White 

Boards zu erwähnen. Die Gesamtkosten von ca. 60.000 Euro wurden jeweils zur Hälfte vom 

Förderverein und dem Main-Kinzig-Kreis getragen. Ebenfalls finanziert bzw. unterstützt 

wurden beispielsweise die Boulderwand, das Projekt „Literatur im Gespräch“, LEGO 

Mindstorms, Ausstattungsgegenstände für Fachbereiche und neue Gruppentische für das 

Atrium. 

 

Die Homepage des Fördervereins ist nun in die Homepage der Schule integriert. 

 

TOP 4 Aussprache zu TOP 3 

 

Wird von den Anwesenden als nicht erforderlich angesehen. 

 

TOP 5. Bericht des Schatzmeisters 

 

Der Förderverein hat im Jahr 2014 insgesamt EUR 45.753,83 eingenommen (einschließlich 

Umbuchung vom Tagesgeldkonto über EUR 25000). Die Ausgaben beliefen sich auf EUR 

51.839,12. Das Gesamtvermögen des Vereins betrug zum 31.12.2014 EUR 27.637,27. 

  



 

 

 

TOP 6. Aussprache zu TOP 5. 

 

Wird von den Anwesenden als nicht erforderlich angesehen. 

 

TOP 7. Bericht der Kassenprüfer 

 

Die Kassenprüfer haben sich von der ordnungsgemäßen Kassenführung überzeugt. Belege 

und Kontoauszüge lagen vollständig vor. Einnahmen und Ausgaben konnten eindeutig 

zugeordnet werden. 

 

TOP 8. Entlastung des Vorstands 

 

Herr Maier stellt den Antrag auf Entlastung des Vorstands. 

 

Beschluss: Die Entlastung des Vorstands wird einstimmig beschlossen. 

 

TOP 9. Neuwahlen 

 

a) Stellvertreter des Schriftführers 

 

Beschluss: Frau Nomine wird in geheimer Wahl einstimmig in ihrem Amt bestätigt 

und erneut zur stellvertretenden Schriftführerin gewählt. 

 

b) Kassenprüfer 

 

Beschluss: Frau Herbert und Frau Schmitt werden einstimmig erneut gewählt. 

 

TOP 10. Verschiedenes 

 

Wird von den Anwesenden als nicht erforderlich angesehen. 

 

Herr Maier schließt die Sitzung um 20:30. 

 

 

 

 

Frank Maier       Stephan Yanakouros 

1. Vorsitzender     Protokoll 


